

Kunst zum Anfassen

Der Countdown läuft!

Nach dem grossen Erfolg von 2016 findet dieses Jahr im Mettlenpark Muri wieder eine Skulpturen- ausstellung statt: «Kunst zum Anfassen 2019»

Letzte Woche fiel der Startschuss zu einem grossen Muriger Kunstereignis, das diesen Sommer stattfinden wird: Die 2. Skulpturenausstellung «Kunst zum Anfassen 2019» im Park der Villa Mettlen – eine Art Freilicht-Kunsthalle mitten im Grünen, organisiert vom Verein «Kunst zum Anfassen» aus Muri-Gümligen.

Erstmals waren letzten Samstag nun die ausstellenden Künstler eingeladen,

um vor Ort die Begebenheiten der schönen Anlage anzuschauen – es ging dabei auch um ein gegenseitiges Kennenlernen. Ausstellen werden zurzeit 22 Schweizer Kunstschaffende aus acht Kantonen, alle ihre Werke werden käuflich sein. Ebenfalls dabei: Die Schule für Holzbildhauerei in Brienz und die Keramikdesign Fachklasse der Schule für Gestaltung in Bern! Die Ausstellung wird vom 16. August (Vernissage) bis und mit 15. September 2019 (Finissage) stattfinden – Muri freut sich!

Gabrielle Ceppi-Kleinert



Einige der ausstellenden Künstler im Mettlenpark – mit Vereinspräsident Ueli Thomet (ganz rechts).

Bild: zVg